

## Stiftung Evangelische Jugendhilfe St. Johannis Bernburg

Dr.-John-Rittmeister-Straße 6 06406 Bernburg (Saale)

Telefon: 03471 37400 Telefax: 03471 374090 E-Mail: info@stejh.de Internet: www.stejh.de

## **PRESSEMITTEILUNG**

Magdeburg, 10.03.2023

## Netzwerktreffen "Schule in der digitalen Welt II" an den Stiftungsschulen Magdeburg

Bildungsministerin Eva Feußner betont die Bedeutung von digitalen Vorreiterschulen wie den Stiftungsschulen Magdeburg für die Schulentwicklung des Landes

Am Donnerstag, dem 09.03.2023 und Freitag, dem 10.03.2023 fand in der Landeshauptstadt das dritte Netzwerktreffen "Schule in der digitalen Welt II" statt.

"Mit dem Programm "Schule in der digitalen Welt II" fördern Stifterverband und Heinz Nixdorf Stiftung gemeinsam mit regionalen Stiftungen und Unternehmen 30 ausgewählte Schulen in ganz Deutschland. Die Schulen haben Konzepte für den Weg zu einer digitalen Lern- und Lehr-Kultur in ihren Schulen entwickelt, an deren Umsetzung und Weiterentwicklung die Schulen im Rahmen der Förderung arbeiten. Für das Programm steht ein Förderfonds von insgesamt 150.000 Euro zur Verfügung." (Quelle: Website des Stifterverbands:

https://www.stifterverband.org/pressemitteilungen/2022 03 03 schule in der digitalen welt).

Am 09.03.2023 trafen sich 65 Teilnehmende, darunter 54 Schulvertreter\*innen, 4 zivilgesellschaftliche Initiativen und 3 Universitäten, an der Otto-von-Guericke-Universität zu gemeinsamen Workshops über u.a. Agile Praktiken im Schulalltag, Medienkonzepte sowie Digitale Ethik.

Am 10.03.2023 lud das Stiftungsgymnasium Magdeburg zu weiteren Workshops sowie einer Schulvorstellung und Hospitationen. Unter den 30 deutschlandweit geförderten Schulen ist das Gymnasium des Trägers Stiftung Evangelische Jugendhilfe die einzige Schule aus Sachsen-Anhalt.

Das Grußwort am 10.3. in der Stiftungsgrundschule hielten Frau Eva Feußner, Bildungsministerin Sachsen-Anhalt, Frau Regina-Dolores Stiehler-Hinz (Bürgermeisterin der Stadt Magdeburg und Dezernatsleiterin Kultur, Schule und Sport Stadt Magdeburg) sowie Klaus Roth (Vorstandsvorsitzender Stiftung Evangelische Jugendhilfe).

Laut Frau Feußner sind digitale Vorreiterschulen wie das Stiftungsgymnasium und die Stiftungsgrundschule für Sachsen-Anhalt die Highlights und haben eine große Bedeutung für die Schulentwicklung des Landes. Sie bedankt sich bei dem Förderprogramm "Schule in der digitalen Welt II" für die Begleitung der Digitalisierung an Schulen und für das Zusammenbringen verschiedener Herangehensweisen an das Thema.

Weiterführende Infos zum Förderprogramm des Stifetrverbands und der Heinz Nixdorf Stiftung und zu den teilnehmenden Schulen finden Sie <u>hier</u> auf der Website des Stifterverbands.

Website der Stiftungsschulen: <u>www.stiftungsschulen.de</u>

Weitere Rückfragen beantwortet Ihnen Saskia Lotz, Leiterin Marketing & PR der Stiftung Evangelische Jugendhilfe, <u>saskia.lotz@stejh.de</u>, 0171-8376173.